

NP 9 / 24 |

10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Enrique Cruz-Yeray Mujica, primeros líderes del X Rally Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

27/7/2024

El piloto lagunero ha sido el más rápido en la corta, intensa y abarrotada primera prueba especial de esta cita. Los del Ford Fiesta R5 MKII marcaron el mejor crono con 2,2 segundos de renta sobre Lemes-Vázquez y 4,5 respecto a Fuentes-Bonilla, ambos con Citroën C3 Rally2. Mañana, el grueso de un rally que no ha hecho sino comenzar.

La ciudad de La Laguna ha vibrado en la noche de hoy con un tramo espectacular que ha colmado las expectativas de los aficionados. Miles de personas han seguido la especial 'Ciudad de La Laguna – Worten' a pie de carretera, además, viendo el triunfo de uno de los suyos.

Enrique Cruz y Yeray Mujica fueron los más rápidos al volante de su Ford Fiesta R5 MKII tras acumular un tiempo de 1:46.7. Los aspirantes a la novena corona regional superaron a los vigentes líderes del CCRA, Yeray Lemes-David Vázquez, que con su Citroën C3 Rally2 cedieron 2,2 segundos. Por su parte, los vigentes campeones tinerfeños, Sergio Fuentes-Arday Bonilla, han empezado el X Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten en la tercera plaza a 4,5 segundos de los líderes de la provisional.

Los peor parados fueron Miguel Suárez-Eduardo González, que con un trompo cedieron una veintena de segundos. Los del Citroën C3 Rally2 se deben aplicar a la tarea de la remontada. Víctor Abreu-Luis Rodríguez, sobre otro Citroën, y Javier Cañada-Aday Ortiz, al volante de su Opel Corsa Rally4, completan las cinco primeras posiciones, en el caso del último, compartiendo plaza con Héctor Mederos-Miguel Reverón (Peugeot 208 Rally4), al mismo tiempo, los dos primeros en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Por su parte, la Clio Trophy Canarias es, de momento, para Noé Armas-Rubén Fumero.

En regularidad sport, Carlos Jorge y Sergio Marrero han impuesto su Porsche 911 SC, mientras que, en media baja, el Ford Fiesta XR2 de José Pérez-Gerardo Pérez cubrió la especial sin problemas como único participante en este apartado.

Ocho tramos para el sábado

Para la jornada más importante del X Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, Sport Eventos Tenerife ha plasmado un recorrido compuesto por un total de ocho tramos cronometrados. Así, la etapa se distribuye de la siguiente manera: 'Villa de Tegueste'



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyciudaddelalaguna.com



Ayuntamiento de la
Villa de Tegueste



Excmo. Ayuntamiento
de la Ciudad de Tacoronte



El Rosario
TU AYUNTAMIENTO



Ayuntamiento de
Candelaria



(10,06 km a las 8:40 h y 12:10 h), 'Valle de Guerra' (14,76 km a las 9:15 h y 12:45 h), 'Tacoronte – El Rosario' (8,4 km a las 10:00 h, 13:30 h y 16:25 h) y 'Candelaria' (8,82 km a las 17:15 h).

El 10 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Autoescuela Élite, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós y Archipiélago Renting.

